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９月１１日に、１年生にとっては中学校で初めての体育大会が行われました。どのクラスでも、全力

で競技に臨む姿や、笑顔いっぱいで声援を送る姿が見られました。応援合戦ではみんなで一つのものを

作り上げることの難しさや達成感を感じられたことでしょう。これからは、文化活動発表会の合唱コン

クールにむけて合唱の練習が始ります。クラスのみんなが心を一つにして、素晴らしいハーモニーを奏

でてほしいと思います。

さて、４月から半年が過ぎました。この半年間、さまざまな場面で、目標を達成するために努力を重

ねるという経験をしてきています。そうした経験を日々の学習の場に生かしてほしいと思い、体育大会

後、２組では自主学習ノートの取り組みを今一度見直そうという話をしました。中間テストに向けて、

みなさんのがんばりを期待しています。

《《《《１０１０１０１０月月月月のののの予定予定予定予定》》》》

1 日 金 全校集会(学級役員認証)（ ）
（ ）2 日 土
（ ）3 日 日

4 日 月 委員会・立案会・代議員会（ ）
（ ）5 日 火
（ ）6 日 水

7 日 木 午前中45分授業（ ）
8 日 金 交通安全指導日 中間テスト範囲発表（ ）

教育相談(16:10～16:40)
（ ）9 日 土
（ ）10 日 日

11 日 月 体育の日（ ）
12 日 火 教育相談(16:10～16:40)（ ）
13 日 水 教育相談(16:10～16:40) 授業変更：月①～⑤＋水⑥（ ）

（ ）14 日 木
15 日 金 中間テスト 更衣調整期間終了（ ）
16 日 土 英語検定9:00（ ）
17 日 日 家庭の日（ ）

（ ）18 日 月
（ ）19 日 火

20 日 水 交通安全指導日（ ）
21 日 木 委員会・立案会・代議員会、生徒議会（ ）
22 日 金 弁当の日 ①②４５分授業（ ）
23 日 土 市小中学校音楽会 漢字検定14:00（ ）

（ ）24 日 日
25 日 月 日課変更：月①～⑤＋水⑥（ ）

（ ）26 日 火
27 日 水 日課変更：水①～⑤（ ）
28 日 木 生徒議会（ ）
29 日 金 交通安全指導日 英語スピーチコンテスト（ ）
30 日 土 ルートワンボランティア 13:30（ ）

（ ）31 日 日



４組 生徒学年競技学年競技学年競技学年競技のののの部部部部でででで優勝優勝優勝優勝
私が体育大会で印象に残った競技は２つあります。１つは選抜リレーです。私にバトンがまわってき

たときの順位は６位でした。私はアンカーとしてどれだけクラスのために順位が上げられるか不安でし

たが、バトンパスもうまくいき、２位まで順位を上げることができうれしかったです。

もう１つは学年種目の３人４脚です。体育や学活の授業で練習

していたので、１位を目指してみんなで頑張りました。ところが

結果は惜しくも２位。練習で良いタイムが出ていただけに、悔し

かったです。

私たちのクラスはどの種目でも１位をとることはできませんで

したが、どの種目も上位になることができ、学年の競技の部で優

勝することができてうれしかったです。

５組 生徒白団白団白団白団でよかったでよかったでよかったでよかった

。 、 、体育大会なんて小学校の運動会のようなものだろうなと思っていました でも 小学校とは全然違い

私の予想をはるかにこえる楽しいものでした。

応援合戦にむけて練習をする白団の先輩たちはとても一生懸命で、見習いたいと思うことがたくさん

ありました。先輩たちが後輩に声をかける姿や、一生懸命に応援

している姿をみると自分たちも頑張ろうと思い、自然に声が出ま

した。応援の踊りも「よっちょれ」も本当に楽しかったです。白

団が優勝したときすごくうれしくて、努力してよかったなと思い

ました。

私は先輩たちの姿を見て、とても感動しました。私が３年生に

なったら、今の３年生のように後輩を引っ張っていくことのでき

るすばらしい３年生になりたいです。本当に白団でよかった。

６組 生徒団結団結団結団結できたできたできたできた全員全員全員全員リレーリレーリレーリレー

体育大会で一番心に残っているのは全員リレーです。

この競技はクラス全員で力を合わせて走らないと優勝できないものなので、クラスのチームワークが

大切になる競技です。走順を決めるときに、クラス全員の足の速さを考えているとなかなか決まらなか

「 」 。 、ったので 大丈夫かな と心配になりました やっと決まったと思ったら本番がすぐ近くまできていて

練習する時間が少ししかありませんでした。なので 「優勝できるかなあ」と思ってしまいました。で、

も当日は全員が団結して走り、６組は２位になることができました。

とてもうれしかったです。

その結果、桃団は競技の部で総合２位になることができ、ほっと

しました。

僕は、クラスの一人一人が真剣に取り組むと、すごく大きな力に

なるのだと思いました。来年は優勝したいです。

【白団５組集合写真】

【全員リレー第 走者】1

【３人４脚】


